

Antigen-Schnelltests

Landeck, 2020-11-13



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Seit Beginn der Pandemie bemühen wir uns, Hygienemaßnahmen bestmöglich umzusetzen und den organisatorischen Rahmen laufend den neuen Gegebenheiten anzupassen. Wir verlassen uns außerdem auf eure Gewissenhaftigkeit, die Kinder mit Mund-Nasen-Schutz Masken auszustatten, uns sofort zu verständigen, falls im Elternhaus Symptome auftreten und kranke Kinder nicht in die Schule zu schicken. Bei Kindern unter 10 Jahren ist dies insbesondere Fieber über 38°C.

Wenn einer Lehrerin oder einem Lehrer trotzdem auffällt, dass es eurem Kind nicht gut geht und die Symptome aus Sicht der Schulleitung mit einer COVID-19-Infektion zusammenhängen könnten, stehen neuerdings Antigen-Schnelltests zur Verfügung.

Um diese rasch und unbürokratisch anzufordern, benötigen wir jedoch euer Einverständnis. Ob ihr einwilligt oder nicht liegt in eurem Ermessen.

Auf den nächsten drei Seiten befinden sich neben dieser Erklärung auch alle Informationen des Ministeriums und der Bildungsdirektion.

Bitte bringt das ausgefüllte Blatt am Montag wieder mit in die Schule.

Bis dahin wünsche ich euch alles Gute. Bleibt achtsam und gesund! Wir denken besonders an die Erkrankten unter euch und an jene, die in Quarantäne sind.

Herzlichst eure Schulleiterin

Daniela Lehmann